
Conseil de Quartier Montparnasse-Raspail 

 

 
Vœu pour demander que viennent à la Réunion des Conseillers du 18/11/19 conjointement des 
représentants du projet RSHP, de la gare et de la Mairie. 

Exposé des motifs 

Les nuisances occasionnées par les flux autour de la gare occasionnent de nombreuses plaintes 
remontées en commission du Conseil de Quartier et tracées depuis maintenant des années par des 
vœux du Conseil de Quartier. Les conseillers ont l’impression de ne pas être entendus, que leurs 
interlocuteurs se renvoient la balle et que les convocations qui leurs sont adressés sans prise en 
compte de leur disponibilité ne leur permettent de faire reconnaitre la réalité de leur assemblée et 
la réalité des problèmes. 
 

Vœu 

Les conseillers demandent de recevoir conjointement des représentants du projet RSHP, de la 
Mairie et de la gare lors de sa réunion du 18/11/19. 


